

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP DAN PELAKSANAAN SENAM HAMIL PADA IBU HAMIL DI PUSKESMAS KECAMATAN KALIDERES TAHUN 2014

Created by Reni Wahyu Ariansi

Subject : HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP DAN PELAKSANAAN SENAM HAMIL PADA IBU HAMIL DI PUSKESMAS KECAMATAN KALIDERES TAHUN 2014

Subject Alt : HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP DAN PELAKSANAAN SENAM HAMIL PADA IBU HAMIL DI PUSKESMAS KECAMATAN KALIDERES TAHUN 2014

Keyword : Pengetahuan, Sikap, Pelaksanaan Senam Hamil

Description :

Latar Belakang: Berdasarkan data dari Puskesmas Kecamatan Kalideres pada bulan Agustus – Desember 2013 menunjukkan bahwa Ibu hamil melakukan senam hamil sekitar 47,6 %.

Sehingga masih sekitar 52,40 % yang tidak melakukan senam hamil.

Tujuan: Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap dengan pelaksanaan senam hamil di Puskesmas Kecamatan Kalideres.

Metode penelitian: Jenis penelitian ini adalah cross - sectional dan jumlah sampel sebanyak 70 responden secara sampel jenuh. Dimensi pengetahuan ibu hamil tentang pelaksanaan senam hamil meliputi pengertian senam hamil, manfaat dan tujuan senam hamil. Dimensi sikap ibu hamil tentang pelaksanaan senam hamil yaitu syarat usia kehamilan untuk melakukan senam hamil. Analisis univariat dan bivariat dengan menggunakan uji korelasi Pearson Product Moment.

Hasil: Sebagian besar responden adalah Ibu berumur 30 tahun (42,9 %), sebagian besar ibu bekerja (34,3 %), sebagian besar berpendidikan SMA (40,0 %), sebagian besar paritas multipara (42,9 %). Hasil penelitian menunjukkan rata – rata skor pengetahuan ibu tentang pelaksanaan senam hamil sebesar ($18,03 \pm 3,32$) dan rata – rata skor sikap ibu tentang pelaksanaan senam hamil sebesar ($42,81 \pm 5,10$). Hasil uji korelasi bahwa ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan sikap dengan pelaksanaan senam hamil ($r = 0,775$; $p < 0,05$).

Kesimpulan: Peningkatan pengetahuan dan sikap ibu hamil dengan mengikuti penyuluhan tentang senam hamil harus tetap ditingkatkan agar proses persalinan berjalan dengan baik.

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, Pelaksanaan Senam Hamil

Daftar Pustaka : 31 (1994 – 2011)

Date Create : 21/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2012-31-147

Collection : undergraduit_2012-31-147

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor